

Errata

Volume 21, Number 1, 1991

Langues secondes

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/602733ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/602733ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Université du Québec à Montréal

ISSN

0710-0167 (print)

1705-4591 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

(1991). Errata. *Revue québécoise de linguistique*, 21(1), 195–195.

<https://doi.org/10.7202/602733ar>

ERRATA

Nous nous excusons auprès des lecteurs et de Yves-Charles Morin pour les erreurs qui se sont glissées dans l'article intitulé: «Les [ɛ] longs devant [s] en français: sources historiques et évolution» paru dans le volume 20 n° 2.

Les corrections suivantes sont indispensables à la bonne compréhension du texte

page 14, ligne 5	lire	[-sə]	au lieu de	[-tsə]
page 15, ligne 15		[a ^ˆ itsne'etsə]		[a ^ˆ itsne'etsə]
page 15, note 4, ligne 1		classés		classées
page 16, ligne 3		['-ěsə]		[-ěsə]
page 17, ligne 1		[a ^ˆ i]		[ai]

page 18, ajouter les lignes suivantes au commencement de la page:

«On peut ainsi établir que les voyelles accentuées étaient brèves dans la langue de Peletier dans les mots suivants:
adresse (écrit quelques fois *adrecté* avec un [ɛ] bref»

page 18, note 6, ligne 1	lire	[va ^ˆ es]	au lieu de	[vaes]
page 19, ligne 12		['prəsə]		['prəsə]
page 19, ligne 15		asseoir		asseoirr
page 23, note 12, ligne 1		vīcīa		vīkīa